

L'Indépendant, 25/01/24

## **Climat: 20 degrés à Formiguères en plein hiver, Céret tout près du record national... La météo s'est affolée ce jeudi et c'est parti pour durer !**



Céret aura été la ville la plus chaude de France ce jeudi. L'Indépendant - Clementz Michel

Des records de température sont tombés un peu partout en France ce jeudi très printanier.

Conformément aux prévisions de Météo-France, les températures ont été particulièrement élevées ce jeudi avec, notamment, 20,4°C à Formiguères. Une anomalie totale pour cette station de sports d'hiver des Pyrénées-Orientales située à 1.495m d'altitude !

Dans le même temps, à Céret, les températures étaient dignes d'un mois d'avril voire de mai et les 25,8°C affichés dans la cité vallespirienne ont failli battre le record national pour un mois de janvier. Il s'en est fallu de 0,5°C, selon les données de Météo Extrême.

Un record national de chaleur pour janvier qui reste détenu par une autre commune des Pyrénées-Orientales, Eus avec 26,3°C en 2013.

"C'est clairement n'importe quoi. Ce n'est ni ponctuel, ni localisé, la douceur devrait durer 10 jours a minima dans le sud de la France", déplorait sur son compte X, Serge Zaka, agroclimatologue. "La floraison des abricotiers et amandiers est déjà en cours" constatait-il également.

Alors que les températures devaient baisser, raisonnablement, à partir de samedi 27 janvier, les dernières prévisions laissent à penser que cette relative "canicule hivernale" devrait s'installer durablement avec une vague de chaleur qui devrait durer entre 10 et 15 jours en France.